
Herr Henders regt an, den Gleisabschnitt in dem vorliegenden Lärmaktionsplan zu verlängern, sodass 
auch die Ortschaft Bourauel von Lärmschutzmaßnahmen profitieren kann. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass das Eisenbahnbundesamt die Streckenabschnitte 
festgelegt habe, welche sie als sanierungsbedürftig einstufe. 
 
Herr Henders erkundigt sich nach den Maßnahmen auf privaten Ausgleichsflächen im Bereich 
Neubaugebiet Blumenhof. Seiner Erfahrung nach habe es noch nie geklappt, dass 
Grundstückseigentümer ihrer Anpflanzpflicht auf privater Ausgleichsfläche nachkommen. 
Frau Straßek-Knipp erklärt hierzu, dass der Investor vorhabe, die privaten Ausgleichsflächen vor Verkauf 
zu bepflanzen, sodass die neuen Eigentümer sich „nur“ noch um die Pflege kümmern müssten. 
 


